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EL SENTIDO CRISTIANO DEL DESCANSO 
          EN VACACIONES

¿Cristianos de vacaciones 
o vacaciones de cristia-
nos? Nadie negará que el 
descanso es una necesidad 
vital. Y al descanso diario, 
por la noche o el descanso 
dominical, hay que añadir 
el descanso en las vacacio-
nes. Las vacaciones son un 
regalo y un derecho huma-
no. Hasta Jesús les dijo a 

sus discípulos: «Venid también vosotros aparte, a un lugar desierto, para 
descansar un poco». Pues los que iban y venían eran muchos, y no les 
quedaba tiempo ni para comer (Mc 6,31) y en el Génesis leemos «el sépti-
mo día Dios terminó lo que había hecho, y descansó. Entonces bendijo el 
séptimo día y lo declaró día sagrado, porque en ese día descansó de todo 
su trabajo de creación». 
Pero, ¿realmente descansamos en las vacaciones? Después del “corre-
corre” diario, en este frenesí en el que estamos metidos, en la era de la 
hiperproductividad, parar y disfrutar de las vacaciones no es fácil. Además, 
a algunas personas les sucede que cuando el trabajo habitual se detiene, y 
se miran al espejo, encuentran un gran vacío en sus vidas, y para llenarlo 
recurren al activismo más extremo, y convierten las vacaciones en una 
locura de hacer planes, actividades, viajes de aquí para allá, buscar emo-
ciones… Pero de esta forma, cambiamos un estrés por otro, no dejamos 
de darle vueltas a la cabeza. Hay que aprender a parar y a convertir las 
vacaciones en un descanso para nuestra mente y nuestro cuerpo. Hay que 
relajar el espíritu, pero no nos olvidemos de ser cristianos, porque el cris-
tiano sigue siendo cristiano en cualquier momento de la vida.
El papa Benedicto XVI decía que «este tiempo es un espacio privilegiado 
para la restauración física y espiritual, posibilita el encuentro de quienes 
pertenecen a culturas diversas, y es ocasión de acercamiento a la natura-
leza, favoreciendo por todo ello la escucha y la contemplación, la toleran-
cia y la paz, el diálogo y la armonía en medio de la diversidad (…). La 
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La fraternidad sacerdotal
Cuando el Señor en la Última Cena instituye el sacramento 
del Orden, no lo hace de manera individual con cada uno de los 
apóstoles, sino que lo hace en grupo, no dice “haz esto en memoria 
mía” sino “haced”. Si partimos de esta primera consideración nos 
damos cuenta que el ministerio sacerdotal no se puede realizar de 
una manera individual. Lo sacerdotes debemos trabajar unidos 
para que el ministerio sea fecundo pues, de esta manera, se expresa 

posibilidad que nos brindan los viajes de admirar la belleza de los pueblos, de las culturas y de 
la naturaleza, nos puede conducir a Dios». –Mensaje al VII Congreso Mundial de Pastoral del 
Turismo, 23 de abril de 2012–.
Las vacaciones es un tiempo de reencuentro familiar, con amigos e incluso con las comunidades 
de los países que visitemos. También es un tiempo de contacto con la naturaleza, maravilloso libro 
donde se percibe la presencia de Dios, y que tenemos que cuidar, la Casa Común que dice el Papa 
Francisco. También es un tiempo de desconectar, de improvisar, de leer, de reflexionar, del vaciar-
se, del disfrutar del “aquí y ahora” sencillamente… y también de buscar el encuentro con Dios. No 
olvidemos poner en la maleta el Evangelio o alguna lectura espiritual. El tiempo de descanso es 
una oportunidad para hacer crecer nuestra fe. Las vacaciones son un tiempo de restauración para 
luego volver a nuestra vida cotidiana con fuerzas renovadas, y debería ser con nuestra fe y espe-
ranza acrecentadas para vivir en nuestro día a día el amor cristiano. Como cristianos disfrutemos 
las vacaciones, pero no nos tomemos vacaciones de nuestro “ser cristiano”.

¡¡Felices Vacaciones!!

visiblemente el mandato recibido de Cristo de permanecer unidos. Esta unidad no sólo 
hace referencia a los sacerdotes que trabajan juntos en una parroquia, sino a todos los 
sacerdotes, especialmente entre los que están unidos por la pertenencia a un mismo 
presbiterio en colaboración con el obispo diocesano.
Ahora bien, la unidad entre los sacerdotes que sirven a una misma comunidad parroquial 
debe ser clara y patente. No sólo por cuestiones organizativas sino principalmente porque 
manifiestan la unidad querida por Cristo para todos los hombres. Esta unidad sacerdotal 
permite a los fieles encontrar los vínculos de unidad tan necesarios en nuestro mundo, 
tantas veces roto y enfrentado por las discordias. A estas divisiones la Iglesia no es ajena 
y ¡Cuánto dolor padece una parroquia en la que sus sacerdotes están enfrentados! Igual 
que en una familia donde no hay unidad entre los padres y los hijos no encuentran donde 
hallar reposo así es una parroquia donde los curas están enfrentados y divididos los 
fieles no encuentran en sus padres y pastores la unidad que tanto ansían. Por esta razón 
es imprescindible colaborar para que los sacerdotes estén unidos y evitar de cualquier 
forma posible cualquier tipo de colaboración por dividirlos, enfrentarlos para obtener 
intereses particulares o ponerlos de nuestra parte. Por la unidad de todos los hombres 
murió Cristo, cualquier acción por la división es ir contra Cristo, cualquier trabajo por la 
unidad es colaborar con Cristo.

P. Alberto de Mingo
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Jesús Isidro Cotorruelo Garbayo
Sacerdote al servicio de Dios y la Iglesia

CARTA DE NUESTRO PÁRROCO
Querida comunidad, todo en esta vida es importante. Algunas tienen 

una relevancia especial. Pero no olvidemos nunca, que su fuerza y mag-
nitud, se la deben a otras muchas que pasan desapercibidas. 

Me explico. Las catequesis son unas actividades fundamentales que 
debemos cuidar de una manera especial. Es un trabajo de semana a semana 
que lleva muchísimo esfuerzo y dedicación. Un proceso constante de muchos años donde 
se busca que las personas estén preparadas para vivir la fe en comunidad, donde los 
sacramentos tienen un lugar fundamental. Toda esa labor y tiempo tiene su recompensa 
cuando la persona se bautiza; hacen la primera comunión; o se confirma. Un día mara-
villoso cargado de emotividad y belleza, siempre y cuando se hayan mimado todos los 
momentos para llegar ahí. En definitiva, hay acontecimientos que brillan, pero son reflejo 
de un trabajo callado que pasa desapercibido, pero que es fundamental.

Así ocurre en todas las actividades parroquiales. Todas tienen sus momentos callados, 
del día a día; pero también, a lo largo del año, tienen sus momentos de visualización y 
recogida de los frutos del trabajo bien hecho.

Pues bien, el momento fundamental de visualizar cómo estamos como comunidad, es 
la fiesta parroquial. Si faltara algún grupo parroquial, ¿qué pensaríais de ello?; si solo 
hubiera un perfil de personas por edad o ideología, ¿qué significaría? … Y así, podríamos 
preguntarnos muchísimas cosas más. 

Este 25 de mayo ha sido un verdadero regalo vuestro a Dios, por un doble motivo. 
La eucaristía celebrada como comunidad, y no de una manera individualista. En ella 

hemos visualizado un presbiterio unido, a pesar de nuestras grandes diferencias (a veces 
no es fácil de gestionar tanto por parte vuestra, como nuestra). Pero sobre todo, una 
comunidad que en el credo nos comprometimos a cuidar la vida espiritual; una fe que nos 
lleva a vivir desde el amor, buscando ser un ejemplo de unidad y paz para el mundo de 
hoy. ¿Os parece poco compromiso? Ojalá que NUNCA perdamos esta triple perspectiva 
y luchemos constantemente por hacerlo realidad. Cuanto más así lo hagamos, cada año 
la fiesta de nuestra patrona, será más hermosa. 

Pero el segundo gran regalo ha sido el momento de después de la eucaristía. ¡Qué her-
moso era ver a todos vosotros compartiendo!, ¡qué maravilla era observar lo felices que 
estábamos disfrutando unos de otros! Si los sacramentos no nos llevan a vivir evangéli-
camente fuera de la Iglesia… ¿realmente somos receptivos a las gracias que recibimos 
en ellos? Por eso hoy os doy las gracias, porque también vivimos lo que celebramos en 
la eucaristía, en los salones parroquiales.

No puedo terminar esta carta parroquial sin acordarme de aquellos que no pudieron 
estar por distintos motivos… AUNQUE SI ESTUVIERON DE OTRA MANERA. Por 
nuestros hermanos enfermos, algunos ingresados en el hospital; por aquellos que tenían 
compromisos insalvables; Pero sobre todo, los que deseamos ya estén en la casa del 
padre. A todos ellos os digo: ¡se os echó menos!, pero sabemos que en espíritu ahí estu-
visteis y estaréis siempre. 



JUNIOJUNIO
Día 1: Sábado:

*A las 18 horas:
Funeral de JULIÁN

Día 2: DOMINGO:
SOLEMNIDAD  DEL

CORPUS CHRISTI
MISAS:

10, 11, 12 y 8 tarde
PROCESIÓN DEL CORPUS

Al terminar Misa de 12
(Se suprime la misa de 13)

Día 8: Sábado:
*A las 12 horas:

Primera comunión de 
BRUNO

Día 9: DOMINGO:
X DEL TIEMPO ORDINARIO
*A las 14 horas:

Bautizo de
NEREA Y SOFÍA

Hijo de David y Beatriz
Día 14: Viernes:

*A las 12,30 horas:
Boda de MARÍA CRISTINA 

y GONZALO

Agenda de Actividades

Día 15: Sabado:
*A las 12 horas:

Bautizo de GONZALO
Hijo de Víctor y Mar

Día 16: DOMINGO:
XI DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 22: Sabado:
*A las 12 horas:
Bautizo de ALMA

Hijo de Jonay y Marta

Día 23: DOMINGO:
XII DEL TIEMPO ORDINARIO

*A las 14 horas:
Bautizo de LUCÍA

Hijo de Alex y Esther

Día 30: DOMINGO:
XIII DEL TIEMPO ORDINARIO

JULIOJULIO
* COMIENZA EL 

HORARIO DE VERANO

Día 6: Sábado:
*A las 12,30 horas:
Bautizo de NICOLÁS
*A las 13,30 horas:
Bautizo de GÓNZALO

Día 7: DOMINGO:
XIV DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 14: DOMINGO:
XIV DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 16: DOMINGO:
XV DEL TIEMPO ORDINARIO 

Día 20: Sábado:
*A las 12,00 horas:

Bautizo de IVANA
Hijo de Ángel y Betsaida

Día 21: DOMINGO:
XVI DEL TIEMPO ORDINARIO 

Día 25: Jueves:
SANTIAGO APÓSTOL

(Es día de Precepto)
MISAS: 10, 1 y 8 tarde

Día 27: Sábado:
*A las 12,00 horas:

Bodas de oro de María Pilar 
y Francisco Javier

Día 28: DOMINGO:
XVII DEL TIEMPO ORDINARIO

HORARIO DE VERANO
(Del 1 de Julio al 15 de Septiembre)

     EUCARISTÍAS: Días laborables: A las 8 tarde  
                                 Días festivos: A las 10, 12 y 8 tarde

CONFESIONES: 30 minutos antes de las Misas
DESPACHO PARROQUIAL: Después de las Misas

Se suprimen las exposiciónes del Santísimo
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Del 1 al 14 de julio
CAMPAMENTO

en CORPORALES León

Del 15 al 21 de julio
CAMPO DE TRABAJO

en SUESA Cantabria



AGOSTOAGOSTO
Día 4: DOMINGO:
XVIII DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 11: DOMINGO:
XIX DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 15: Jueves:
SOLEMNIDAD DE

LA ASUNCIÓN DE MARÍA
(Es día de Precepto)

MISAS: 10, 1 y 8 tardeDía 

Día 18: DOMINGO:
XX DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 25: DOMINGO:
XXI DEL TIEMPO ORDINARIO

SEPTIEMBRESEPTIEMBRE
Día 1: DOMINGO:
XXII DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 7: Sabado:
*A las 12 horas:

Bautizo de LUIS
Hijo de Luis y Teresa

*A las 18,00 horas:
Bodas de plata de

María y Pablo

 8: DOMINGO:
XXIII DEL TIEMPO ORDINARIO

Día 14: Sabado:
*A las 12 horas:

Boda de
BÁRBARA y ANDRÉS

 15: DOMINGO:
XXIV DEL TIEMPO ORDINARIO
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Otro año más,
cerramos el curso en
Primera Comunión

Aunque nos queda la evaluación de 
catequistas, cerramos el curso con alegría 
y saber que hemos dado todo y lo mejor 
de nosotros.

Este año hemos tenido varias novedades en el grupo en el 
grupo de catequesis. 

Empezamos el curso con nuevas incorporaciones de cate-
quistas. Muchas han sido una novedad en en la parroquia y un 
verdadero descubrimiento. 

Este año empezamos con nuevo material y con nuevas ideas 
y dinámicas. Celebramos bautizos y primeras reconciliaciones 
y fueron un momento muy especial en el que lo vivimos en 
comunidad. 

Uno de los momentos más emotivos de las ultimas reconci-
liaciones fue ver a Jesús durante la homilía sentado delante del 
altar y los niños alrededor de él, parecía que estaban revivien-
do algún momento de los evangelios en el que Cristo hablaba 
directamente a los niños. Pero lo mas bonito fue la cara de 
Eusebio desde la capilla viendo toda la escena. Los niños 
lo vivieron realmente como una fiesta y como un verdadero 
abrazo del Padre.

En mayo llegaron las comuniones. Para ello nos preparamos 
durante tres años. En cada grupo hicieron la comunión más 
niños de los que de lo que últimamente estábamos acostumbra-
dos pero fue precioso. Después de tanto trabajo y prepararlo 
con tanto cariño, nos emocionó ver cómo los niños lo vivieron. 
Se centraron en el interior, y como siempre, tanto los sacerdo-
tes como el coro las convirtieron en unas celebraciones muy 
especiales. Vimos bastantes lágrimas en catequistas y padres, 
y eso es lo que nos anima a seguir año a año.

Este año celebraron su primera comunión 29 niños. 29 invi-
tados más cada domingo a su mesa. 

Pedimos porque realmente las familias, la comunidad y los 
catequistas ayuden y acompañen a vivir realmente la fe en 
comunidad. Una comunidad viva, alegre y sobre todo de bra-
zos abiertos.

Grupo de Comunión

¿Qué ha pasado?
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Unción de Enfermos y Eucaristía de Acción de gracias
Hermanos y hermanas enfermos, ancianos y familias:
Nuestra experiencia como voluntarios y agentes de la Pastoral de la Salud es muy gra-

tificante. Es mucho más lo que recibimos que lo que damos. 
Recibimos de vosotros tanto…., que nos alegra compartir parte de nuestro tiempo y de 

nuestro cariño en esta entrañable labor pastoral. 
Hoy de manera especial, quiero dar las gracias a todas esas  personas que durante estos 

meses que yo no he estado en la parroquia me han acompañado, han compartido su tiempo 
conmigo y me han llenado de amor y alegría. 

Demos las gracias también por todos los familiares, cuidadores, profesionales de la 
salud, sacerdotes, coro, voluntarios, que cuidan a muchas personas.

Todos conocemos uno de los problemas actuales: la soledad. Es importante que nos 
pongamos en el lugar del otro, ser empáticos, saber escuchar. 

Demos las gracias también por todas estas personas que hoy han recibido la Unción. 
Deseamos que el Sacramento les anime en la adversidad, les llene de consuelo y paz y 
les ayude a renovar la confianza en Jesús, presente en nosotros y entre nosotros. De este 
modo, tendremos el valor para afrontar las pruebas y ser testigos de nuestra identidad de 
creyentes. 

Podemos convertir, en ocasiones, los obstáculos en oportunidades si cambiamos nuestra 
actitud. 

Seamos agradecidos y agradezcamos todo aquello que tenemos, pues a veces, a lo que 
estamos acostumbrados no le damos todo el valor que se merece. 

Todos aprendemos del pasado, pero vivamos y disfrutemos el presente. Sigamos cui-
dando las relaciones humanas. “No es bueno que el hombre esté solo”, nos dice la Biblia. 

“No existe ninguna tecnología que pueda suplir la calidez de un abrazo, el efecto de una 
sonrisa, o el fulgor de una mirada.”

Muchas gracias a todos.
Ana Saiz, Pastoral de la Salud 

¿Qué ha pasado?
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Tras mucho trabajo por parte de Don Alfonso, 
alcalde de nuestra preciosa ciudad, y de Don 
Leopoldo, director del casino, nuestro casino 
ha sido abierto de nuevo, bajo el nombre: REAL 
CASINO PURIFICACIÓN, en honor de la difunta mujer de Don Leopoldo.
Todo pintaba a que iba a ser una velada magnifica, los salones estaban llenos de 
comensales, los invitados iban llegando poco a poco, el ambiente era perfecto, lleno de 
diversión, hasta que un apagón cambió el rumbo de la noche. Al volverse a encender las 
luces, una de las amigas de la hija de Don Leopoldo, Mariana se encontraba en el suelo y 
uno de los invitados, el detective Gerardo confirmó que Mariana se encontraba sin vida. 
Este acontecimiento hizo que todos nos pusiéramos manos a la obra para resolver el 
crimen. Los detectives hicieron un trabajo exhaustivo interrogando a todos los invitados 
que había en el casino en el momento del asesinato, sin duda realizaron una labor más que 
brillante. Pero, los detectives no estuvieron solos, contaron con la ayuda de los fantásticos 
comensales que escucharon con atención los interrogatorios mientras disfrutaban del 
suculento menú preparado para este gran día.
Tras los interrogatorios y un pequeño tiempo de reflexión, se mataron dos pájaros de 
un tiro, se descubrió que lo de Purificación, no fue un simple accidente, sino que Don 
Segismundo había planeado meticulosamente el fatídico “accidente” y que su mujer Gloria, 
era la autora del asesinato de Mariana. Pese a este percance la noche de inauguración 

fue espléndida, la emoción 
se podía sentir al ver a 
toda la ciudad reunida otra 
vez por una buena causa, 
todos estaban rebosantes 
de alegría, divirtiéndose y 
ayudándonos. Sin duda, fue 
un placer poder presenciar 
todo aquello, espero poder 
volver a contaros historias 
tan emocionantes en un 
futuro.

Mariano José

Este mes hemos 
vivido uno de
los eventos que 
más tiempo llevá-
bamos esperando

¿Qué ha pasado?
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LA JUBILACIÓN, UNA OPORTUNIDAD
Desde mi condición de sacerdote, yo creo que la jubilación hay que vivirla como una oportunidad 

de poder hacer aquello que quisiste hacer pero que no tuviste tiempo para ello: ver arte, cine, disfrutar 
más de la familia, de los amigos, de la naturaleza, etc…, si bien, para mí, esto es demasiado pobre, aún 
sabiendo lo importante que es, y creo que eso solo, en absoluto me llenaría, ni daría total sentido a mi 
vida.

Coincidiendo con el Papa Francisco cuando dice, "el sacerdote no se jubila nunca", efectivamente, la 
vocación del sacerdote es dar y darse mientras pueda. Cuando a un sacerdote se le jubila, lo liberan de 
toda responsabilidad de gestión y gobierno, pero debe seguir sintiendo la imperiosa necesidad de estar 
siempre dispuesto a servir al que lo necesita, y ahí, en esa disponibilidad, es donde encontrará lo que la 
palabra jubilación, en su misma raíz, significa, júbilo, gozo, y ahora me dirijo, a vosotros (as) que gozáis 
ya también de la jubilación:

Los que tenéis nietos pequeños, y tenéis que echar una mano a vuestros hijos, sí bien, a veces coartan 
vuestra libertad y proyectos, también son motivo de vuestro gozo y disfrute, podéis dedicarles el tiempo 
y darles caprichos que no pudisteis tener con vuestros hijos, os veis útiles, necesarios, y eso es muy 
importante y gratificante.

Sin embargo os voy a mostrar una puerta siempre abierta, que si la traspasáis, os llevará a un jubileo nuevo 
y sorprendente, dar algo de vuestro tiempo para ayudar a los demás. Acompañar a alguien que está solo, 
pasear con él, colaborar con alguna ONG, es decir, salir algo de vuestro entorno familiar hacia otros que 
también os necesitan. Haced la prueba y enseguida lo comprobareis.

Amigos, amigas, jubilados os lo repito. Vivid vuestra jubilación como una gran oportunidad.
P. Eusebio

Testimonios

“Julián” Un compañero de equipo insustituible
El día 14 de mayo, nos dejaste y te fuiste a la casa del Padre. 
Has sido una persona cercana y muy querida por todos. Desde los comien-

zos, la Parroquia de Ntra, Sra. Las Fuentes, pudo contar contigo en todas 
aquellas tareas que se precisaban. Te recordamos, entre otros grupos, en 
Liturgia, dirigiendo el coro en las celebraciones, preparando los cantorales 
que repartías para animar los viajes en tantas salidas y como no, también en 
otras facetas como la de profesor de matemáticas, o tu gran alma de poeta que 
nos demostrabas en cualquier momento recitándo una poesía, o anotando unos 
versos en una servilleta...

Nosotros, tuvimos la gran suerte de tenerte como compañero en el grupo de La Hoja Parroquial, 
compartiendo reuniones, elaborando artículos, correcciones de texto, fotocopiando, grapando, 
doblando... en definitiva “formando equipo”.

Julián, tú nos ayudaste a hacer una Parroquia más alegre, más viva y más fraterna.
Gracias por todos los momentos que hemos vivido contigo. Estamos seguros que desde el cielo segui-

rás cuidando de nosotros.
¡¡Siempre permanecerás en nuestros corazones!!

El equipo de la Hoja Parroquial 
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Nos han pedido que comentáramos nuestras  vivencias en la Parroquia Nuestra Señora de las Fuentes. 
Cuando nos casamos vinimos a vivir a esta zona de Madrid.
Entonces todavía no estaba construido el templo. Pasados unos años, un día paseando coincidió con la 

hora de misa y nos encantó la homilía de Don Eusebio. A partir de entonces se hizo costumbre asistir allí a 
las Eucaristías. En una de ellas pidieron voluntarios y nos ofrecimos, a través de una amiga, para colaborar 
y asistir a las distintas actividades parroquiales ( catequesis de adultos, charlas de adviento, cuaresma etc.. 
Ejercicios espirituales , convivencias de agentes eclesiales, excursiones, viajes ...) todo ello en un ambiente 
de hermandad y amistad.

Entre las distintas actividades en las que hemos colaborado destacamos los 3 años que estuvimos de 
catequistas de Confirmación. Había muchos jóvenes en la parroquia, se formaron 4 grupos, todos lo vivi-
mos con mucho  entusiasmo, tanto las catequesis como las convivencias dentro y fuera de la parroquia.

En el año 1997 recibieron la confirmación 42 jóvenes en una celebración muy emotiva llena de alegría 
y acción de gracias por parte de toda la comunidad.

Otros momentos importantes que vivimos en la parroquia fueron: en la remodelación del templo, trabajando 
y orando todos juntos. Y en 2011 recibiendo y atendiendo a varios grupos de jóvenes participantes en la J.M.J.

Actualmente Mari Carmen es voluntaria de Cáritas y Tomás en Liturgia como responsable de la misa 
dominical de las 13. 

Mari Carmen y Tomás

Desde el coro de misa de una, es nuestro deseo acompañar a la asam-
blea en la celebración de la eucaristía, guiando y reforzando la partici-
pación de todos en los cantos.  

Con los cantos queremos contribuir a la plegaria común y ayudar a 
los que participamos en la celebración de la liturgia a vivirla como una 

Nuestras vivencias en Las Fuentes

         La ilusión del Coro de una

Testimonios

experiencia más profunda de encuentro con Cristo. Estamos, por tanto, al servicio de la liturgia; ejerciendo 
una función ministerial dentro de la celebración. No solo deseamos adecuar la música al momento litúrgi-
co, si no elegir los cantos que mejor nos ponen en sintonía y comunicación.

No todos los cantos tienen la misma importancia ya que hay momentos en los que toda la asamblea debe 
cantar, por lo que necesitamos que, de entre vosotros, los que sabéis que podéis aportar un granito de arena 
os acerquéis a los bancos del coro para que nos ayudéis a reforzar el sonido y así proyectemos el canto con 
más fuerza para guiar mejor a toda la asamblea.

Quiero dar las gracias  a Nuestra Señora de las Fuentes por la ilusión con la que el coro de una asiste a 
los ensayos, a pesar de que hay veces que estamos bajo mínimos, de ánimos, de voces etc. Es sin duda el 
coro con más solera y prueba de ello es que vamos echando en falta a personas que han sido pilares para 
este coro, como Julián,  Mari Cruz, y Mari Luz. También quiero resaltar la entrega, dedicación, valor, 
entusiasmo y frescura del coro de once, así como el acogimiento, calidad de las voces y órgano del coro 
de doce; y como miembros todos de una misma parroquia, os propongo que nos apoyemos unos a otros.

Sería estupendo que cuando, por alguna circunstancia, asistimos a otra misa nos acerquemos a los bancos 
del coro para participar  como si de nuestro coro se tratara.

En particular, el coro de una necesita voces, que ayuden al cambio generacional, y guitarras, para que no 
se dependa de una sola guitarra. Es labor de todos evangelizar en este sentido, animando a personas que 
conozcamos a unirse a dicho coro y sobre todo hacernos la pregunta de si esa persona también puedo ser yo.

Sagrario, Coro de una



CÁRITAS INFORMA

DESAYUNO SOLIDARIO
Como todos los años, menos en la 

pandemia, celebramos en la Parroquia 
de las Fuentes, el Desayuno Solidario. 
En esta ocasión la buena causa era: 
ayudar a los conventos de clausura que 
viven una situación económica grave 
por la falta de ventas.

Este año, hubo algunas novedades: 
se aprovechó la ocasión para poner a 
la venta los productos que se elaboran 
en los conventos de clausura. La venta 
comenzó el miércoles anterior con los 
padres de catequesis, y continuó el domingo día 12 en el desayuno/aperitivo solidario.

Se cumplieron todos los objetivos. Los parroquianos colaboraron trayéndonos tortillas, empana-
das, rosquillas, bollos y un largo etc. con las que llenamos las mesas. Y además bajaron después 
de las Eucaristías. Entre todos vivimos la comunidad parroquial. Lo recaudado ascendió a: 2.715€

Solo nos queda agradecer, agradecer a quienes colaboraron para que el desayuno fuera un 
éxito y las mesas estuvieran llenas. Agradecer, a los que bajasteis a compartir y a hacer comu-
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nidad mientras degustabais el desayuno/aperitivo. 
Agradecimiento también a los catequistas que se 
encargaron de la venta de los productos. Y como 
no, agradecer a los verdaderos protagonistas de 
esa mañana, los que desde los monasterios y de 
manera callada, oran por nosotros al tiempo que 
elaboran, de modo artesanal, los productos que nos 
ofrecen a la venta como medio de sostenerse. 

Estos productos pueden comprarse en: 
Fundación Declausura,
calle Villa de Marín, nº26
O en su página  web:
https://www.declausura.com

EL DOMINGO DE CORPUS CHRISTI
El domingo día 2 se celebra la solemnidad del 

Corpus Christi, y la Campaña de Caridad de Cáritas 
Diocesana de Madrid. Las colectas del sábado 1 y 
del domingo día 2 serán para esta Campaña.
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OPERACIÓN KILO
Los segundos domingos de cada 

mes, como es sabido, celebramos 
la Operación Kilo. Es la recogida 
de alimentos que permite ayu-
dar a las familias del barrio que 
acuden los jueves a la Acogida 
de Cáritas, colaborar con otras 
parroquias del entorno, y con pro-
yectos como Cottolengo, Teresa de 
Calcuta, la parroquia de Santa Inés 

SAN ISIDRO, CELEBRACIÓN POR 
TODO LO ALTO

En Tiempo Compartido, el proyecto parroquial dedicado a los 
mayores, celebramos San Isidro, nuestro patrón, con mucha ale-
gría. Los voluntarios prepararon el salón con mantones, guirnaldas, 
cenefas y flores que los asistentes había confeccionado en papel, 
el martes anterior. Todo era alegría. Chotis, que alguno de animó 
a bailar y que otros cantaron micrófono en mano y fragmentos de 
zarzuelas conocidas, animaron la tarde. Luego chocolate y churros. 

en Villaverde Alto y las Hermanitas de los pobres.
En los dos últimos meses, junto al Cartel que nos recuerda la fecha de la O.K. aparece otro más 

pequeño, donde se comunica qué alimentos necesitamos de manera especial para poder cumplir 
con nuestros compromisos. Por favor, leerlo con atención.

CÁRITAS EN VERANO

ACOGIDA:
• Todos los jueves de julio de 7 a 8 de la 

tarde, excepto el 25, fiesta de Santiago 

apóstol.

• En agosto no hay acogida.

• Volvemos el día 12 de septiembre.

OPERACIÖN KILO:

• Se suprime en julio y agosto.

• Volvemos el día 8 de septiembre.

Buen humor, compañerismo y amistad, son 
las claves de este grupo que se ha consolidado 
en el tiempo y que cuenta con la fidelidad de sus 
asistentes y con la entrega y la cariñosa acogida 
de los voluntarios.



Si tienes alguna sugerencia envianos un e-mail a: 
o habla directamente con los sacerdotes o el equipo de la Hoja Parroquial.           Más información en: www.parroquialasfuentes.com
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LOS JÓVENES

parroquiafuentesmadrid@gmail.com

Hola a todos!!!
Durante el pasado mes de 

mayo, los jóvenes cerramos 
el curso junto a nuestra comu-
nidad celebrando el día de 
Nuestra Señora de las Fuentes.

Este año hemos reflexiona-
do sobre nosotros mismos y 
nuestro crecimiento personal, 
y es que en un mundo que 
tiende hacia la individualiza-
ción y el crecimiento propio, 
hemos concluido que si no servimos al resto no podremos crecer, y que sin tener a Dios 
en nuestro día a día, nuestro crecimiento estará vacío y caerá en esta individualización.

Movidos por esta conexión con Dios, hemos preparado actividades como Las Fuentes 
Night o la Cena Cluedo, actividades que han servido para unirnos más a la comunidad y 
poder ayudar a realidades muy complejas de nuestro mundo.

Pero esto no acaba aquí, durante el verano los jóvenes estaremos en el Campamento 
y Campo de trabajo, haciendo pasar un buen verano cerca de Dios a los pequeños de 
nuestra parroquia.

Con todo esto, rezamos por todos vosotros y esperamos que paseis un buen verano. A 
la vuelta os contaremos que tal ha ido nuestro verano!!

¡¡FELIZ VERANO!!
Desde la Hoja Parroquial, ahora, cuando nos queda poco a cada uno de nosotros para iniciar 

el tiempo de vacaciones, queremos agradecer a todos que esta Hoja Parroquial se haga posi-
ble; a los que la leen y a los que colaboran para realizarla dedicándonos su tiempo, para que 
podamos informar puntualmente de todo lo que acontece en nuestra Parroquia.

¡Gracias por vuestra paciencia!.
Os deseamos a todos que disfrutéis del verano, y que haya donde estéis, quizás en 

otras parroquias, sintaís y sintamos todos al orar que la distancia no nos aleja para 
seguir orando juntos.

Qué volvamos con más energía si cabe y nos encontremos todos de nuevo en septiembre.
¡Feliz Verano¡

                                                                             El Equipo de la Hoja Parroquial.


